

## Medaille d'or aux JO - 1/1

**L'équipe de France vient de Gagner la médaille d'or contre l'Italie au sabre par équipe, résumé d'une finale stressante.**

Après une demie-finale très serrée contre les américains, pendant laquelle Damien Touya, âgé de 29 ans, a été blessé mais qui réussit à toucher pour se qualifier en finale, l'équipe de France se retrouve en finale face aux Italiens, pour un moment stressant.

Damien hésite à participer à la finale, mais se lance quand même, et c'est tant mieux !

La finale commence avec Damien Touya, bien décidé à gagner malgré sa douleur à la main, puis à la cinquième touche, son frère Gael prend le relais puis c'est au tour de Julien Pillet.

L'Italie passe en tête, puis la France porte des touches. Tout au long de la finale, les deux pays alternent les scores. Ceci est très stressant pour les français, les italiens et les spectateurs !

Pour le dernier relai, c'est Damien qui monte sur la piste, alors que les scores sont de 40-39 pour les italiens.

Damien réussit à marquer des touches, et finit par remporter la finale à 45-42 !!! Sauts de joies, et grosse déception pour l'Italie qui espérait remporter ce titre.

Eh oui, la France a donc remporté la Médaille d'Or pour la sabre aux jeux olympiques d'Athènes !

Vraiment un gros Bravo à toute l'équipe française qui s'est battue, pour recevoir ce titre qu'elle espère depuis si longtemps.

Au journal télévisé, la journaliste demande à Damien de montrer sa main à la caméra, et il la montre en lançant un "allez, elle est pas belle" ! Il est vraiment génial ce Damien ! Un gros Bravo à lui tout particulièrement d'avoir eu le courage de continuer la compétition malgré la douleur !

La France arrive 7ème dans le tableau des médailles !

Je serai heureuse de lire vos commentaires, vos impressions, critiques, mais j'espère avant tout que mon article vous plaira !